



## PSIM Melawan Tekanan di Rumah Sendiri

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta belum sekalipun menang di kandang selama fase grup kompetisi Liga 2 2023/2024. Menjalani dua laga kandang di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, PSIM mencatat satu kali kalah dan sekali imbang.

Atas situasi ini, Pelatih PSIM, Kas Hartadi meminta anak asuhnya tampil lepas saat berlaga di kandang nanti. Sebagaimana diketahui, PSIM akan menjamu Persikab Bandung di pekan ketujuh Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Minggu (22/10) sore.

"Pemain tampil lepas saja, *enjoy* (nikmati pertandingan) dan motivasi tinggi gitu aja. Target kita menang," ujarnya, Rabu (18/10).

Selain sebagai laga penutup bagi PSIM di putaran pertama, laga kontra Persikab juga menjadi penentu posisi PSIM di klasemen. Jika kalah atau berakhir imbang, posisi PSIM di peringkat dua klasemen Grup 2 bisa merosot dua tiga tangga.

Sebab, PSIM yang berada di peringkat dua klasemen dengan koleksi 10 poin, hanya berjarak dua

poin saja dengan peringkat tiga dan empat klasemen yang dihuni Malut United dan Persikab. PSIM juga berjarak tiga poin dengan Nusantara United yang ada di peringkat lima klasemen.

Jika PSIM menang lawan Persikab, maka berpotensi naik ke peringkat satu atau tetap di peringkat dua di akhir klasemen putaran pertama. Sebab, perolehan poin Laskar Mataram dengan pemuncak klasemen Bekasi City hanya terputat dua poin saja.

Pada laga terakhir putaran pertama, Bekasi City akan berhadapan dengan tim peringkat tiga Malut United. Bila Bekasi City kalah dan PSIM menang maka Laskar Mataram akan berada di peringkat satu.

Untuk itu, Kas meminta anak asuhnya tetap fokus untuk pertandingan kontra Persikab. Se-

lain itu, ia juga pemainnya tampil lepas seperti layaknya sedang bermain di laga tandang yang akhirnya dilumat dengan tiga kemenangan beruntun.

"Untuk pertandingan lawan Persikab, mudah-mudahan bisa raih hasil terbaik. Kita anggap saja main kayak di *away* saja. Meskipun kita di *home* belum pernah menang, di *away* kan menang terus, ya anggap aja main *away* terus," ulasnya.

**Cedera pemain membaik**

Di satu sisi, kondisi tiga pemain PSIM yang dibekap cedera mulai membaik. Mereka adalah kiper Wahyu Tri Nugroho, Sendri Johansah, dan bek Bhudiar Riza. "Keluhnya tinggal nyeri saja," ujar Dokter Tim PSIM, Rudolff Noer, Rabu (18/10).

Menurutnya, tiga pemain tersebut juga akan

menjalani pemeriksaan lanjutan ke dokter ortopedi di RSA UGM Yogyakarta untuk melihat perkembangan dari cederanya. Namun ketiganya belum bisa diturunkan pada laga kontra Persikab.

Jasa ketiganya, kemungkinan baru akan tersedia pada putaran kedua fase grup Liga 2 2023/2024. "Untuk laga kontra Persikab ketiganya masih belum bisa tampil. Kira-kira ketiganya baru akan bisa bermain saat putaran kedua," ulasnya.

Pantauan di lapangan saat tim latihan, Selasa (17/10) sore, tiga pemain tersebut telah bergabung dengan skuad PSIM menjalani latihan. Namun mereka masih menjalani latihan secara terpisah dari para pemain lainnya.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi membenarkan jika tiga pemain tersebut belum sembuh dari cedera. Namun, perkembangan keseimbangannya terbilang bagus. "Kiper kita kondisinya masih cedera termasuk Bhudiar, kita serahkan ke tim dokter untuk menentukan," ucapnya. (**mur**)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005